

**DAMPAK TERAPI RUQYAH TERHADAP GANGGUAN EMOSI  
DI NASRATUL UMMATUL HAZIQ MARAPALAM  
KECAMATAN PADANG TIMUR  
KOTA PADANG**

**SKRIPSI**

*Diajukan Kepada Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi Untuk Memenuhi  
Syarat Guna Mencapai Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)*



*Oleh*

**YORI SAPUTRA**

**NIM. 1312020058**

**JURUSAN BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM  
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG**

**1439/2018**


## PERSETUJUAN PEMBIMBING


Skripsi dengan judul “**Terapi Ruqyah Terhadap Gangguan Kesehatan Mental Di Nasratul Ummatul Haziq Marapalam Kecamatan Padang Timur Kota Padang**” yang disusun oleh saudara **Yori Saputra**, Nim : **1312020058**, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasah. Demikianlah persetujuan ini diberikan agar dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, 09 Januari 2018

Pembimbing I

Pembimbing II

  
Drs. Abd. Rahman, MA  
NIP.195903101989031004

  
Drs. Nasril, M.Pd.I  
NIP.196202021992031001

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Dampak Terapi Ruqyah Terhadap Gangguan Emosi di Nasratul Ummatul Haziq Marapalam Kota Padang** disusun oleh **Yori Saputra Nim 1312020058**. Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi berdasarkan observasi awal, ditemukan indikasi-indikasi penyakit kerohanian yang dikeluhkan oleh pasien di Nasratul Ummatul Haziq. Penyakit kerohanian tersebut berupa gangguan jin, kesurupan, santet, penyakit gangguan kesehatan mental berupa gangguan emosi, dan lainnya. Gangguan-gangguan tersebut tentu berdampak buruk bagi kestabilan jiwa dan badaniah pasien itu sendiri. Terapi ruqyah di Nasratul Ummatul Haziq merupakan suatu tempat yang melayani terapi ruqyah yang tidak hanya untuk penderita gangguan jin saja, tetapi digunakan untuk mengobati dan menyembuhkan penyakit gangguan emosi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang bagaimana proses terapi ruqyah yang ada di Nasratul Ummatul Haziq, serta dampak terapi ruqyah terhadap gangguan emosi.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui terapi ruqyah terhadap gangguan emosi. Sumber data dalam penelitian ini adalah peruyah/*mu'allij* dan pasien di Nasratul Ummatul Haziq. Dalam penentuan subjek ditetapkan dengan teknik *purposive*. Teknik *purposive* adalah pemilihan berdasarkan pada karakteristik tertentu dalam penelitian ini dianggap mempunyai sangkut pautnya dengan terapi ruqyah terhadap gangguan emosi di Nasratul Ummatul Haziq.

Bedasarkan hasil penelitian, ditemukan bahwa dalam proses pelaksanaan terapi ruqyah yang dilakukan di Nasratul Ummatul Haziq merupakan terapi ruqyah syar'iyah. Karena pelaksanaannya sesuai dengan syariat Islam yaitu dengan menggunakan ayat-ayat suci Al-Qur'an dan menggunakan bahasa arab yang fasih. Adapun dampak terapi ruqyah terhadap gangguan emosi ternyata berdampak positif, karena sangat berpengaruh terhadap kesembuhan pasien yang sebelumnya mengalami gangguan depresi, kecemasan, tekanan pasca trauma, *imsonia*, menangis gak wajar, merasa tidak tenang/tidak tenang, mudah marah, memberontak, dan gangguan *obsesif-kompulsif* (gangguan terus menerus dari pikiran atau bayangan yang tidak diinginkan). Bisa dikatakan terapi ruqyah merupakan sarana yang efektif untuk penyembuhan pasien, dalam hal ini kondisi pasien berangsur membaik.